



Pepa Gómez y Bustamante

Peñarroya Pueblonuevo -1951, natural de Azuaga. Empresaria, ligada al campo cultural. Activista cultural. Correspondiente del periódico Hoy en Azuaga. Comienza a publicar en 1978. Creadora de la Editorial Stela Literaria. A partir de 2003 inicia una sólida tarea de creación e investigación sobre temas locales.

CATALINA DE YEGROS

Su última obra, es una novela histórica ambientada en la Azuaga del siglo XVII, en la Baja Extremadura, un territorio del que muchos marcharon a América buscando fama, riquezas y salir de la miseria; cosa que solo unos pocos consiguieron. Una de ellos fue Catalina de Yegros, que a su regreso encuentra una sociedad rígidamente jerarquizada, en la que los que ejercen el poder no tienen escrúpulos en retenerlo. La iglesia alineada con los poderosos, la justicia corrompida, las familias enfrentadas y un pueblo temeroso y aterrorizado. En medio de este ambiente, un trágico suceso sacude la vida de Catalina, que tiene el valor y la entereza de acudir a los tribunales y enfrentarse al Santo Oficio en busca de justicia.

Información sobre la obra y la autora en: [Stela Literaria – Editorial](#)